

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dr. Salvador N. García

Mejoramiento gremial de abogados

El Dr. Salvador Nelson García, presidente de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, se propone desarrollar amplio plan de trabajo en favor del gremio de los profesionales del Derecho. (Inf. Pág. 2).

Frustran toma de Catedral miguelena

Irrespetuosamente numerosos desplazados procedentes de Morazán, se tomaron la catedral de San Miguel, sin importarles que el obispo monseñor Eduardo Álvarez oficiaba la misa en honor de la Co-Patrona de la República, Nuestra Señora de La Paz. Los católicos concurrentes, indignados por la acción, les sacaron violentamente, según informan autoridades. (Inf. Pág. 3).

A seminario en San José

El secretario general de la Unión Gremial de Marineros Mercantes de El Salvador, con sede en Acajulla, señor Roberto Antonio Jovel Ramírez, viajó ayer a San José, Costa Rica, para asistir a un seminario sobre navegación y contratos de trabajadores del mar.

Recuento de población capitalina

La Dirección General de Estadística y Censos, trabaja en la planificación de un recuento de población en el área metropolitana de San Salvador. El trabajo se hará después de las elecciones de marzo próximo. (Inf. Pág. 35).

Llega dirigente del FDR

El sábado regresó al país el licenciado Rubén Zamora, dirigente del FDR, brazo político del FMLN, siendo recibido por unas trescientas personas, en su mayoría periodistas extranjeros, que esperaban tiroteos, desórdenes, confusión, etc., según comentaron personas circunstantes. (In. Pág. 3).

Nueva fuente de trabajo

El señor Tono Velásquez está desarrollando una nueva industria en la que laboran varias decenas de obreros salvadoreños. Se trata de la primera planta de producción de maíz industrializado, para la elaboración de tortilla.

Desorden en Terminal

En un mercado sucio y desordenado se ha convertido la Terminal de Buses de Occidente "Francisco Lara Pineda", porque se ha permitido las ventas que deberían estar en el Mercado Colón, dicen usuarios de dicha terminal. (Inf. Pág. 3).

Harán Seminario de la Vivienda

Con destacada participación de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), será desarrollado el Tercer Seminario de la Vivienda, los días lunes 7 y martes 8 de diciembre, en el Hotel El Salvador-Sheraton. (Inf. Pág. 3).



Sr. Roberto Antonio Jovel



Sr. Tono Velásquez

Editoriales**Graves consecuencias tendrá la sequía**

De graves consecuencias para el país serán las diversas repercusiones que se deriven de la sequía que sobrevino, a finales del invierno recién pasado. El haberse dañado los cultivos de estación en un elevado porcentaje, principalmente en el rubro de los granos básicos, provocará una aguda escasez de alimentos en las zonas mayormente afectadas. Esta escasez se hará sentir, no sólo en el abastecimiento de los mercados de los centros urbanos, sino principalmente en los núcleos poblacionales de las zonas productoras, porque las familias campesinas no tendrán alimentos para su consumo. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Congreso de Congresos C.A. en diciembre**

(Viernes 23 de Nov. de 1962). Los cinco países centroamericanos han acordado realizar un Congreso de Congresos, a inaugurarse en la ciudad de Antigua Guatemala. Posteriormente será desarrollado del 9 al 14 de diciembre, en la sede de la Asamblea Legislativa del hermano país. Según se ha acordado, cada país podrá enviar 15 representantes propietarios, y los 75 diputados tendrán la representación de toda Centro América.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-46
Cartas a María / 9

Hermano Pablo / 17
Su Salud / 25
Horóscopo / 51
La Cámara / 52
Platillos / 52

Cómicos / 54-56
Indicador / 55
Clasificados / 58-69
Tips de César Tames / 70
Cines / 70-75

60 golpeados a causa de derrumbe de puente

Sesenta miembros de una secta religiosa resultaron golpeados la noche del sábado, al derrumbarse el puente sobre el Río Acelhuate, por donde pasaban.

Eran sesentinueve personas las que en grupo caminaban por el citado puente, cuando éste se desplomó con el resultado ya descrito.

Intervinieron voluntarios de la Cruz Roja Salvadoreña trasladando a los sesenta miembros de la secta religiosa golpeados, algunos de los cuales si-

guen en estado sumamente delicado. Las estructuras del puente son de madera, hierro y cemento, pero su deterioro es grave, por lo que no resistió el peso de casi setenta personas agrupadas.

A los gritos de los golpeados acudieron vecinos del lugar para auxiliar a los caídos al agua y golpeados, logrando rescatarlos. Algunos de los golpeados, son los siguientes: Elizabeth Arévalo Mancía, José Roberto Arévalo

—Pasa a la página 35—

Buscan más apoyo para desempeño de abogados

Gestiones para el logro de mejores proyecciones éticas y mayor rendimiento profesional, así como beneficios sociales para el abogado salvadoreño, hace la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador.

Así lo informó el Dr. Salvador Nelson García, actual presidente de la citada entidad, cargo que le ha sido conferido recientemente.

La nominación del citado profesional, en tan elevado cargo, ha llenado de profunda satisfacción al gremio de abogados de toda la república, ya que de él esperan muchas gestiones favorables al gremio de los profesionales

del derecho.

Destaca el profesional, que la Federación de Asociaciones de Abogados a su cargo, cuenta con un programa de actividades a desarrollar para hacer realidad los objetivos propuestos, figurando entre éstos: a) que el abogado sea un hombre de alta moral profesional, b) que su profesionalismo en todo momento contribuya al beneficio de la sociedad salvadoreña.

Asimismo, c) que su magnífica conducta y disciplina sean elementos indispensables, d) que tenga los consiguientes beneficios como fruto de su

—Pasa a la página 51—

Preocupa a Transporte solución a problemas

Es notable el esfuerzo de la actual administración de la Dirección General de Transporte, por mejorar el servicio público.

Lo anterior, es expresado por un grupo de empresarios de buses, tanto del servicio urbano como del interurbano.

Manifiestan, que están conscientes de lo complejo del problema del transporte en el país, por las diversas circunstancias que en éste se presentan, tales como: un crecimiento poblacio-

nal acelerado, alto costo de la vida, a lo que se suma los daños al transporte que ha ocasionado la actual situación de violencia, así como también los paros impuestos por los subversivos.

En este sentido, dicen, la Dirección de Transporte está desarrollando sus actividades bajo esta difícil situación, y en este sentido, ven con optimismo, la labor desarrollada hasta este momento, en buscar los mecanismos más adecuados para resolver los proble-

—Pasa a la página 55—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

NUEVAS CREACIONES. El destacado compositor y músico salvadoreño Tito Quinteros, director de la Orquesta Casino, da a conocer su predisposición de cooperar con la Cabalgata

Artística de Sonsonate, poniendo en ejecución varias de sus nuevas creaciones musicales, una de ellas dedicada a la Cabalgata Artística, cuyo fundador, periodista Héctor Armando Magaña, recién acaba de fallecer.